
（仮称）まちブラマップ　に関する意見

地域の取組　に関する意見

　第８回エリア懇談会では、両国観光まちづくりグランドデザインのポイントを改めて共有し、今
後の取組について意見交換を行いました。

日　　時 ： 平成２８年６月３０日（木）18時 30分から1９時 30分
場　　所 ： 竪川中学校２階会議室　
出席者： 亀沢一～四丁目町会、北斎通りまちづくりの会、北斎通り商店会　計 15 名
事務局： 墨田区都市計画課、観光課　計 5 名

開催概要

両国観光まちづくりグランドデザイン 
第８回Cエリア懇談会ダイジェストCarea

第８回エリア懇談会を開催しました。

北斎の発信について
・こどもたちは「北斎通りに、北斎に関するものがない」と言っていた。
・街路灯のフラッグに北斎の絵を載せてはどうか。
・北斎通りや地域を盛り上げるためにキャラクターを作ってはどうか。デザインは、地域の若い方
にしてもらえるとよい。

地域の方々の参加について
・若い方々は、育児や仕事で忙しい。
・親子で参加してもらい、経験した人の中から興味のある方に参加してもらえるとよい。
・高齢化が課題。
・ イベントに興味がある人はたくさんいるはず。彼らにどうやって街に出てきてもらうかが課題。

本所七不思議の発信について
・本所七不思議が題材になるのではないか。意外と地元の人も知らない。
・本所七不思議を元に、スタンプラリーをしてはどうか。


